

## Los niños de Málaga y el agua, en el cine con UICN

***Alumnos de Málaga participan en un proyecto internacional de la UICN gracias a la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía***

**Málaga, España, 13 de abril de 2007 (UICN)** – El Centro de Cooperación del Mediterráneo de la Unión Mundial para la Naturaleza-UICN ha reunido de nuevo a los colegios participantes en la grabación de un Vídeo internacional para la UICN. Andalucía, zona emblemática del Mediterráneo, contribuye con su experiencia a través del apoyo de la Consejería de Medio Ambiente a las actividades de la UICN en la gestión del agua.

### **Sobre Cuentos del Agua en Málaga**

A través de la iniciativa 'Cuentos del Agua' la Unión Mundial para Naturaleza (UICN) presentó en el IV Foro Mundial del Agua (México, 16-22 marzo 2006) la visión de los niños - sus sentimientos y fantasías- sobre el agua en su vida cotidiana. Los niños malagueños junto con otros escolares de Vietnam, Tailandia, Laos, Cambodia, Ghana, Jordania, Burkina-Fasso, Mali, Tanzania, Guatemala, México, Ecuador y El Salvador expusieron a los delegados del Foro la importancia que tiene el agua y los ríos en las actividades que desarrollamos cada día.

Cuatro colegios malagueños (Jorge Guillén, Cayetano Bolívar, Virgen del Rosario de Totalán y Los Rosales de Churriana) y tres ONG locales (Grupo Local de la Sociedad Española de Ornitología, Aula del Mar y asociación 'Almijara') en coordinación con la oficina de UICN para el Mediterráneo, la delegación de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía de Málaga y el Instituto Andaluz del Agua se han movilizado para acercar a los escolares al río Guadalhorce, valorar los recursos que nos aporta y concienciar de la necesidad de cuidarlo y respetarlo.

Durante dos días se desarrollaron un conjunto de actividades (anillamiento y observación de aves, reforestación de los márgenes del río, evaluación de su situación actual, exposición sobre la historia río-hombre y una actuación musical). Todo ello con el fin de que los niños conozcan cómo el hombre ha intervenido en el río Guadalhorce a lo largo de los siglos, cuál es la situación del río en la actualidad y la necesidad de llevar a cabo acciones que lo hagan más saludable.

Durante estos dos días un equipo contratado por la UICN filmó y fotografió todas estas actividades y ha entrevistado a los niños para recoger sus testimonios y preparar así un vídeo documental que se completará con la visión de los escolares de las otras regiones del mundo.

A través de los ojos de los niños, la iniciativa 'Cuentos del Agua' busca despertar la conciencia sobre los asuntos del agua en todo el mundo. Este video documental que se presenta hoy en Málaga, forma parte de una iniciativa internacional que complementa un libro de fotografías y textos recogidos de poemas, canciones, y dibujos de los niños para un proyecto mundial denominado "Agua para las Escuelas". Los ríos participantes en Cuentos del Agua han sido: Mekong (a su paso por Laos, Tailandia, Cambodia y Vietnam), Pangani (Tanzania), Volta (Burkina-Fasso), Níger (Mali), Tacana (Guatemala y México), Basim (El Salvador), Guayllabamba (Quito), Guadalhorce (España) y Zarga (Jordania).

[www.waterforschools.net](http://www.waterforschools.net)

### **Sobre la Unión Mundial para la Naturaleza (UICN)**

Creada en 1948, La Unión Mundial para la Naturaleza (UICN) reúne a 81 Estados, 120 agencias

gubernamentales, más de 800 ONG y cerca de 10.000 especialistas y expertos de 181 países en una asociación mundial de carácter único. Como Unión, la Unión busca influenciar, alentar y ayudar a los pueblos de todo el mundo a conservar la integridad y la diversidad de la naturaleza, y a asegurar que todo uso de los recursos naturales sea equitativo y ecológicamente sustentable. La Unión es la red de conocimiento ambiental más grande del mundo y ha ayudado más de 75 países a preparar e implantar estrategias nacionales de conservación de la diversidad biológica.

La Unión Mundial para la Naturaleza (UICN) es una organización multicultural y multilingüe con 1000 empleados establecidos en 62 países. Su sede se encuentra en Gland, Suiza. El Centro de Cooperación del Mediterráneo (UICN-Med) tiene su sede en Málaga. Su misión es influir, alentar y asistir a las sociedades del Mediterráneo en la labor de conservación y uso sostenible de los recursos naturales de la región; trabajar con los miembros de la UICN y cooperar con aquellas otras organizaciones que comparten los objetivos de la Unión dentro de la región del Mediterráneo.  
[www.uicnmed.org](http://www.uicnmed.org); [www.iucn.org](http://www.iucn.org)

### **Sobre la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía**

Corresponde a la Consejería de Medio Ambiente la preparación y ejecución de la política el Gobierno en relación con las competencias de la Comunidad Autónoma de Andalucía en materia de medio ambiente, sin perjuicio de aquellas otras asignadas por disposiciones específicas a otros órganos de la Junta de Andalucía, entre otras mediante la formulación de los criterios básicos, programación, planificación y desarrollo normativo en relación con la conservación y el desarrollo sostenible.

La Junta de Andalucía a través de la Consejería de Medio Ambiente lideró el proceso que culminó en la apertura oficial de la oficina de la UICN para el Mediterráneo en Octubre de 2001 en el Parque Tecnológico de Andalucía en Málaga, y tiene firmado un acuerdo de colaboración con la UICN hasta el 2008.

[www.juntadeandalucia.es/medioambiente/site/web](http://www.juntadeandalucia.es/medioambiente/site/web)